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令和元年度第９回天童市教育委員会について（報告） 

 

日  時  令和２年１月３０日（木）午前１０時００分 

～午前１０時５６分 

場  所  教育委員会 第一会議室 

出席委員  相澤一彦教育長、井上正信委員、村山晴香委員、 

         松村昌子委員、大内あゆ子委員 

欠席委員  なし 

出 席 者  大内淳一教育次長兼教育総務課長、佐藤亨学校教育課長、 

         熊澤輝生涯学習課長、髙橋清見学校給食センター所長、 

         事務局（教育総務課職員） 

 

議  事 

議第２５号 天童市学校評議員の委嘱について 

議第２６号 学校給食費の改定について 

 

報告事項   

第１回いじめ問題専門委員会の開催内容について 

 

＜教育長あいさつ＞                           

 

おはようございます。 

いつもですと寒い時期ですが、このような暖かい天候となり、色々なところ

への影響が心配されるところです。 

はじめに、先日開催されました東南村山地区教育委員会研修会・懇談会への

ご出席、ありがとうございました。大変充実した研修会となりました。 

次に、先日、年頭にあたり教育長としてのあいさつを述べさせていただきま

したので、その内容についてお話しさせていただきます。 

今年は子年ということで、１点目は、子孫繁栄の象徴から、本市の発展、人

口増加を望みたいこと、２点目は、「寝ず身」から、まじめにこつこつと働く意

味があり、将来の財産や信頼、成果は、日々の努力の積み重ねを忘れないよう

にして欲しいこと、３点目は、適応力の高さから、コミュニケーションをしっ

かり取って職務に当たって欲しいこと、４点目は、知恵を働かせる生き物から、

仕事でも知恵を働かせることは非常に大事であることの話をさせていただきま

した。 

今年も、日常の努力、コミュニケーション、知恵、工夫を大事にして、頑張

っていきましょう。 

次に、天童市マールボロウ姉妹都市提携３０周年記念市民訪問団として参加

してまいりました。 

天童市国際交流協会ができて３０周年を迎え、青少年派遣も３０回を数えま

す。 

マールボロウの自然、産業、交流について申し上げますと、自然保護に力を
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入れており、産業も盛んで、他の国とも盛んに交流を図っていました。また、

ニュージーランドについては、地震国で女性を大事にし、治安も良い国で、日

本には無いおおらかさががあると感じてまいりました。 

むすびになりますが、現在、来年度予算の協議中で、教育関係については市

長からもご理解をいただいております。その中で、コンピューターの１人１台

に向けた取組みなど、いろいろと便利になりますが、無くしてならないものは

残していきたいと考えております。 

今後とも、ご支援とご協力を賜りますようお願いしながら、あいさつとさせ

ていただきます。 

 

＜ 議 事 ＞                              

 

議第２５号 天童市学校評議員の委嘱について 

                             ＜可決する＞ 

 審議経過  質疑なし 

 

議第２６号 学校給食費の改定について 

                             ＜可決する＞ 

 審議経過  質疑なし 

 

 

＜ 報 告 ＞                              

 

報告事項  第１回いじめ問題専門委員会の開催内容について 

 

 質問等内容 

 

松村委員   ： 風化防止のために、どのように生徒たちに説明してい 

ますか。 

学校教育課長 ： 大人の取組む姿勢が大切で、形骸化しないように、教 

員に指導をお願いしています。 

           また、連絡協議会も組織しており、中身を重視して取 

組んでいます。 

井上委員   ： 専門委員会は、物事が起きた場合に対応する組織です 

か。 

教育長    ： 物事が起きる前後の検討委員会と認識しています。 

学校教育課長 ： 市の施策に対してもご意見をいただいております。 

 次回の会議で、認知件数等も含め専門委員会の資料も 

提示したいと考えております。 

 

教育長：他には無いようですので、第９回教育委員会会議を終了します。 


